
第７回番組審議会 審議議事録 

１．開催日 平成 27年 12月 21日（月）18:00－19:00 

２．開催場所 タス 2F  

３．委員出席 委員総数 ：6名 

  出席委員数：4名 

  出席委員 ：番組審議委員会会長   勝見 英一朗 

番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   村田 裕子 

  放送事業者側出席 木村英一（統括部長） 

     高石仁光（番組制作ディレクター） 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）開会 

（２）代表者挨拶 木村 

（３）御審議 

① 経過報告 高石仁光（番組制作ディレクター） 

② 番組の適正について 

「我等山 仏込寺」 5分番組 毎週火曜日 7:45~ （再）17:45~  

11月からの新番組 11/4放送分について 

   ③番組内容、構成、その他、全般について 

 

６．審議内容 

①経過報告①経過報告①経過報告①経過報告    

（高石ディレクター） 

 おかげさまで開局 1 周年を迎えることができました。子供からお年寄りまで幅広くイ

ンタビューさせていただき、放送を通じて、様々な場面で貢献できたと感じています。 

 特にパーソナリティの努力やチャレンジ精神のおかげで、良い番組になりつつあり、

メディアにも取り上げて頂く形となった。パーソナリティには本当に感謝しておりま

す。 

・パーソナリティブログをスタート 

・ミニコーナーのオンデマンド配信スタート（お口・仏込・ままマ・畑） 



放送週の 1週間のみ 

  ・11月 3日 開局 1周年 12時間ぶっ続け公開生放送を実施 

 ・11月 8日 ながい産業まつり 公開生放送（情報サービス部会提供） 

・11月 15日 TUYにてパーソナリティ江口達也さんの活動が紹介される。 

・12月 11日 新田純一さんスタジオ飛び入りゲスト。（ゆうらじ生出演） 

・12月 18日 ラジオカー仕様決定 

・出演者数 1113名 （12月 18日現在） 

 

②②②②番組の適正について番組の適正について番組の適正について番組の適正について    

（高石ディレクター）番組について説明    

審議対象番組：「我等山 仏込寺」 

11月からの新番組 11月 4回放送分（出演：小野卓也 洞松寺住職） 

仏事に関する素朴な疑問、質問に答える番組。 

 

（齋藤委員） 

 ・今までにない番組で上手だと感じた。なかなか面白い番組。寺の事、宗派のことなど

ジャンル分けで放送するのも良いかもと感じた。なるほどという内容もあり、面白い

と思う。 

（村田委員） 

 ・番組出演者の話が上手で、テンポも良く、内容も良い。普段聞けないようなことに、

きちんとわかりやく答えていてためになる。 

（寺嶋委員） 

 ・非常に良い番組と感じた。特に異論はありません。 

（勝見会長） 

 ・番組構成も良い。5分だけだから、話題も１，２個で適当だと感じる。 

 ・番組の最後に、毎週何時から放送するのか伝えたらどうだろう。 

 ・内容としては面白い。 

 ・宗教・政治をとりあつかう事について配慮しているか 

 ・委員を総括して、大変良い番組ということで、今後とも努力してさらに良い番組にし

てください。 

 

 

③③③③番組内容、構成、その他、全般について番組内容、構成、その他、全般について番組内容、構成、その他、全般について番組内容、構成、その他、全般について    

（齋藤委員）１年経過して特に印象深いことは？ 

（高石 D）市民のパーソナリティがチャレンジ精神でがんばってくれたことで、他のマス

メディアに取り上げていただく等の成果がでたこと。また当初、聞きづらいな



どの問題があったが、現在ではクリアされ、そういった声が少なくなった。浸

透してきたのではないかと感じています。 

 （齋藤委員）パーソナリティは継続いただけるのか？ 

 （高石 D）１クール毎に契約更新させて頂いております。 

 （寺嶋委員）今後、パーソナリティをやってみたいという人はいますか？ 

 （高石 D）４名ほどお声をいただいております。今後はシニアのパーソナリティを募集

したいと考えています。 

 （村田委員）人気番組はでましたか？ 

 （高石 D）おらんだの生きがいおしぇっから、キッズ等は聞いたよとお声を掛けていた

だきます。 

 （寺嶋委員）人気番組はどうやって計っていますか？ 

 （高石 D）リスナーさんから寄せられる声で感じ取っています。 

 （寺嶋委員）私の周りでも７０歳台の方がいるが、良く聴いているらしく、また、CMし

たおかげで、問合せや利用者が増えたという声も聞いた。 

 （齋藤委員）高齢者施設などでもラジオを聴く時間があっても良い 

 （勝見会長）パーソナリティについては、２名の場合両方訛っていると聞きにくい場合

がある。自然でも十分訛っているので、無理せず自然体が良いと思う。 

 （齋藤委員）長く続いている番組はあるか？ 

 （高石 D）ICT講座です。開局時はおらんだばあちゃんの豆知識の放送回数が多かった。 

 （寺嶋委員）SNSの連動は？ 

 （高石 D）パーソナティブログを実施しはじめた。今後は Facebook等の連動も考えたい。 

 （勝見会長）ホームページも面白く作っていると思う。これからも良い番組づくりに努

力いただき、引き続きがんばってください。 

       

 ７．その他 

   ・年内の通常放送は 12月 28日（月）まで 29日～新年 4日まで特別プログラム 

   ・4月から新パーソナリティ 4名を予定 

   ・お天気カメラ（タス屋上 北面）・スタジオライブカメラ（生放送の様子を一部） 

   ・ラジオカーの進捗（ホンダ系ワゴン オリジナルラッピング仕様 2月納車予定） 

 

８．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし    

９．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 28年 2月 10日 



 

１０．その他参考事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・平成 28年 1月は休会とする。 

・平成 28年 2月 22日（月） １８時～ タス会議室 

 


